

# Pimpin Upacara HUT ke-78 TNI, Dandim Bacakan Amanat Panglima TNI

**Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID**

Oct 5, 2023 - 16:52



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc. menjadi Inspektur Upacara dalam perayaan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI yang digelar di lapangan Makodim 0827/Sumenep, Kamis (5/10/2023) pagi.

Tampak hadir Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H., Sekda Kabupaten Sumenep Ir.Edy Rasyadi, M.Si.,

Ketua Pengadilan Negeri Kabupaten Sumenep Yuli Purnomosidi, S.H., M.H.

Hadir juga Kajari Sumenep Trimo, SH, Perwira Staf dan Danramil Jajaran Kodim 0827/Sumenep, PJU Polres Sumenep, FKPPi Bapak Edy dan tamu undangan lainnya.

Selanjutnya, upacara dimulai dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya.

Peringatan HUT TNI pada tahun ini mengangkat tema "TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju".

Kemudian, Dandim Letkol Donny memeriksa pasukan upacara. Prosesi upacara dilanjutkan dengan mengheningkan cipta.

Bertindak selaku Komandan Upacara dalam upacara peringatan HUT ke-78 TNI adalah Kapten Kav Suparman Danramil 0827/22 Masalembu.

Setelah itu, rangkaian acara dilanjutkan dengan pengucapan Sapta Marga oleh Serda Hardian Babinsa Koramil 0827/01 Kota.

Dandim Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi membacakan amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono pada Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI.

"Pada tahun 2023 ini, mengusung tema "TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju", yang mengandung makna, bahwa kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara, berkomitmen untuk bersinergi dengan seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengawal demokrasi untuk mewujudkan Indonesia yang berdaulat, mandiri, maju dan sejahtera," paparnya.

"Untuk menyikapi kondisi tersebut, para prajurit TNI dituntut untuk peka dan antisipatif terhadap dinamika dan perkembangan situasi bangsa. TNI berkomitmen untuk menjamin keamanan dan kelancaran dalam rangka mewujudkan Pemilu 2024 berlangsung dengan aman, damai dan sejuk," jelasnya.

Pada akhir amanatnya, Dandim menyampaikan penekanan Panglima TNI untuk seluruh jajaran prajurit TNI.

"Laksanakan komitmen netralitas TNI. Ikuti peraturan, pedoman, dan perintah yang telah diberikan terkait cara bersikap dan bertindak dalam tahapan pesta demokrasi lima tahunan ini,"

"Jalin komunikasi, kerjasama dan sinergitas dengan POLRI, kementerian/lembaga dan komponen bangsa yang lainnya demi tercapainya stabilitas keamanan nasional yang aman, damai dan sejuk," pesannya.

Upacara peringatan HUT ke 78 TNI selesai selanjutnya dilaksanakan pemberian hadiah dan trophy kepada pemenang lomba karya tulis dan fotografi kesenian tradisional oleh Forkopimda.